
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „seb“ vom 12. Januar 2018, 11:11

Ist natürlich subba - man merkt so langsam auch, dass der Aufstieg diese Saison doch erklärtes
Vereinsziel sein muss.

Also ja: Ich finde das absolut positiv.

Trotzdem muss man sich dann langsam die Frage stellen, wie der Kader in der nächsten
(Erstliga?) - Saison aussehen soll, wenn wir doch viele Spieler "nur" ausleihen. Aber: Abwarten!
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